
высокий долг 
КОММУНИСТОВ

в
С чувством глубокого удовлетворения труженики 

нашего района проводили 1976 год — год XXV съез
да партии, наметившего грандиозную программу 
коммунистического созидания. Коллективы промыш
ленных предприятий перевыполнили задания первого 
года десятой пятилетки по производству и реализа
ции промышленной продукции, производительности 
труда. Наилучших результатов добились автомоби
листы АТ П-2, выполнившие годовой план к 5 декаб
ря. Сверх задания перевезено 93 тысячи тонн гру
зов. К 1 декабря выполнил годовой план коллектив 
мехкарьера. До конца года этим предприятием реали
зовано продукции на 85 тысяч рублей, произведено 
33 тысячи кубометров гравийно-щебеночной смеси. 
Хорошо работают труженики швейной фабрики, ком
бината хлебопродуктов и другие.

Замечательных результатов добились коллективы 
колхозов и совхозов района. В исключительно небла
гоприятных погодных условиях они собрали по 23.4 
центнера зерна с гектара, в закрома Родины засыпа
но 52 тысячи тонн хлеба. На славу поработали свек
ловоды, перевыполнив задание по сдаче этой ценной 
технической культуры. Добрыми делами отмечен ми
нувший год животноводами. Впереди идут работники 
колхозов «Казьминский», имени Ленина, имени Ча
паева и других хозяйств.

Достигнутые успехи есть результат целеустрем
ленной деятельности партийных организаций райо
на, организаторской и массово-политической работы 
коммунистов в трудовых коллективах. В 81 первич
ной партийной организации насчитывается более 
3200 членов и кандидатов в члены партии. Это ог
ромная сила, и задача состоит в том, чтобы привести 
в действие эти силы и направить энергию каждого 
коммуниста на решение задач, выдвинутых XXV 
съездом КПСС.

Большое внимание повышению авангардной роли 
коммунистов на производстве уделяют партийные ор
ганизации колхоза имени Октябрьской революции, 
совхоза «Восход», Октябрьского ремзавода, швейной 
фабрики и других хозяйств и предприятий. Главное 
содержание деятельности этих партийных организаций 
определяет конкретная организаторская работа по 
выполнению планов и социалистических обязательств, 
борьба за последовательное осуществление всего ком
плекса задач, которые определяются и требованиями 
дня, и долговременным планом.

В свете решений октябрьского (1976 г.) Пленума 
ЦК КПСС, речи на Пленуме Генерального секретаря 
ЦК КПСС товарища Л. И. Брежнева еще четче вы
рисовывается боевая задача партийных организаций 
на старте второго года пятилетки. На Пленуме ЦК 
было подчеркнуто: борьба за эффективность и каче
ство означает, что каждый коммунист, каждая пар
тийная организация должна всячески поощрять и 
распространять действительно действенные и полез
ные почины, решительно устранять все то, что мешает 
биению творческой мысли, новаторству, мешает на
шему движению вперед.

Однако не везде парторганизации района на долж
ном уровне ведут организаторскую и воспитательную 
работу с коммунистами в своих коллективах. Не 
проявляют инициативы в парторганизации ПМК 
«Ставропольсельхозмонтаж». Поэтому не случайно 
здесь много недостатков, которые отражаются на 
сроках ввода многих животноводческих объектов в 
колхозах и совхозах района. Аналогичные недостатки 
имеются в деятельности парторганизаций Ивановско
го пенькозавода, Барсуковской ПМК и некоторых 
Других.

Сегодня на страницах газеты публикуются матери
алы состоявшегося недавно VI пленума райкома 
КПСС. На нем рассмотрен вопрос о задачах район
ной партийной организации по дальнейшему совер
шенствованию стиля и методов партийной работы по 
руководству хозяйственным и культурным строи
тельством в свете требований XXV съезда КПСС. 
Пленум наметил меры по улучшению организаторской 
и политической работы партийных организаций, по
вышению авангардной роли коммунистов на произ
водстве и в общественной жизни.

Высокий долг парткомов, партбюро, партийных ор
ганизаций, всех коммунистов состоит в том, чтобы мо
билизовать тружеников на успешное выполнение 
планов и обязательств второго года пятилетки, дос- 
стойно встретить 60-летие Великого Октября.

Соревнованию за достойную встречу 60-летия 
Великого Октября—широкий размах!

ОБРАЩЕНИЕ 
доярок, скотников, зооветспецналистов колхоза „Казьминский" 

ко всем работникам молочного животноводства Кочубеевского района
Дорогие товарищи!

С чувством глубокого удовлетво
рения мы ознакомились с письмом 
животноводов Киевской области 
Украинской ССР Генеральному 
секретарю ЦК КПСС товарищу 
Леониду Ильичу Брежневу и его 
теплым ответом киевлянам.

Претворяя в жизнь решения 
XXV съезда партии, работники 
молочного животноводства наше
го хозяйства досрочно завершили 
план первого года десятой пяти
летки по поставкам молока госу
дарству. Вместо плановых 2900 
тонн страна получила 3530 тонн 
продукции. Около 90 процентов 
ее продано первым сортом. Опре
деленный вклад в общее дело 
внес коллектив пятой молочното
варной фермы, который уже с 
августа работает по календарю 
1977 года. Неуклонно растет про
дуктивность дойного стала. За 
три последних года удой молока 
от каждой коровы увеличился на 
520 килограммов. За это время 
значительно облегчился труд жи
вотноводов, крепла кормовая ба
за, себестоимость молока снизи
лась' на 20 процентов, реализаци
онная цена центнера молока уве
личилась на 29 процентов и соста
вила более 22 рублей.

Октябрьский Пленум ЦК КПСС

поставил перед сельскими труже
никами новые задачи по увеличе
нию производства и заготовок 
продукции животноводства. Кол
лективы ферм, специалисты наше
го хозяйства хорошо понимают 
свой долг перед страной и сдела
ют все для того, чтобы 1977’ год 
стал ударным.

Горячо поддерживая почин жи
вотноводов Киевской области, 
опираясь на постоянно возраста
ющее техническое оснащение жи
вотноводства, эффективность про
изводства и улучшение качества 
работы, мы обязуемся к 60-летию 
Великого Октября выполнить го
довой план продажи 3200 тонн мо
лока, а к концу года дать госу
дарству дополнительно 400 тонн 
продукции. От общего количества 
95 процентов молока сдать пер
вым сортом.

На чем основываются наши рас
четы. В хозяйстве создан прочный 
резерв сочных и грубых кормов. 
В среднем на каждую голЪву при
ходится 13,2 кормовой единицы. 
Организованно идет зимовка ско
та. Следуя указаниям партии и 
правительства по концентрации и 
специализации производства, в 
колхозе произведена реконструк
ция молочного комплекса на 1600 
голов, где содержание и доение

коров осуществляется по новой 
технологии, что дает возможность 
повысить производительность тру
да на 20 процентов, снизить себе
стоимость продукции на 9 процен
тов, улучшить ее качество.

Животноводы колхоза держат 
равнение на маяков. Доярка пя
той фермы Вера Павловна Голу
бова получила от своей группы 
коров 81 тонну молока. Доярки 
молочного комплекса Клавдия 
Петровна Котова и Антонина Ва
сильевна Зацепина дали слово во 
вторюм году пятилетки получить 
по 300 тонн продукции от закреп
ленных групп коров.

Мы обращаемся ко всем работ
никам молочного животноводства 
изыскать и привести в действие 
все резервы, сделать все возмож
ное для повышения продуктивно
сти дойного стада, увеличения по
ставок государству молочной про
дукции.

Наша страна идет к своему 60- 
ле^нему юбилею. Развертывая со
циалистическое соревнование, жи
вотноводы полны решимости встре
тить его новыми трудовыми успе
хами.

Обращение обсуждено и приня
то в коллективах животноводов 
колхоза «Казьминский» 29 декабря 
1976 года.

В райкоме КПСС, исполкоме райсовета депутатов трудящихся

ПОЧИН
КАЗЬМИНЦЕВ

ОДОБРЕН

Бюро райкома КПСС, исполком рай
совета депутатов трудящихся своим по
становлением одобрили обращение ра
ботников молочного животноводства 
колхоза «Казьминский», призвавших 
животноводов района развернуть социа
листическое соревнование за увеличе
ние производства и продажи молока, за 
достойную встречу 60-летия Великой Ок
тябрьской социалистической революции. 
К этой знаменательной дате они реши
ли выполнить годовой план, продать 
3200 тонн молока, а сверх него реали
зовать 400 тонн продукции.

Бюро РК КПСС, райисполком обяза
ли партийные комитеты колхозов и сов-
хозов обсудить патриотический 
казьминцев во всех коллективах

почин 
живот-

новодов. Широко развернуть движение 
за увеличение производства молока и 
достойную встречу 60-летия Великого 
Октября.

Редакции газеты «Звезда П нья»
и районного радиовещания обязаны ши
роко освещать ход социалистического 
соревнования за увеличение производ
ства и продажи молока государству.

По нашему району

Новые вездеходы 
У ралавтозлвода

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБ
ЛАСТЬ. На Уральском 
автомобильном заводе 
в Миассе созданы новые 
вездеходы.

Проходит испытания 
полноприводный автомо
биль-тягач «Урал-4320», 
предназначенный для пе
ревозки различных гру
зов и буксировки прице
пов. Новый вездеход ос
нащен дизельным двига
телем Камского автомо
бильного завода мощно
стью 210 лошадиных 
сил, а также специаль
ными широкопрофильны
ми шинами с увеличен
ным сроком службы.

На снимке: автомо
биль-тягач «Урал-4320».

Фото Б. Клипинипера. 
(Фотохроника ТАСС).

Собрание
В середине декабря ре

монтники и механизато
ры колхоза «Красная 
звезда» обсудили обра
щение механизаторов 
колхоза «Казьминский», 

«призвавших произвести 
ремонт сельскохозяйст
венной техники качест
венно и досрочно. Кол
хозники взяли обязатель
ство трактора и сельхоз
машины отремонтировать 
к 10 февраля, а полно
стью план ремонта пер
вого квартала выполнить 
к 23 февраля.

Планом на четвертый 
квартал 1976 года меха
низаторам нашего хозяй
ства предстояло отремон
тировать 10 тракторов, 
5 грузовых автомобилей, 
12 плугов, 7 различного

решило...
вида сеялок, 17 культи
ваторов и много другой 
сельскохозяйств ен н о й 
техники.

Ввиду затянувшихся 
осенних полевых работ 
1976 года задержалась 
постановка техники на 
ремонт.

Большую шефскую по
мощь в реставрации за
пасных частей постоянно 
оказывают колхозу тру
женики Октябрьского 
ремонтного завода. Но 
основная работа по рес
таврации ложится на 
плечи наших опытных 
ремонтников, таких, как 
токарь Константин Алек
сеевич Миронченко, сле
сарь по ремонту топлив
ной аппаратуры Евгений 
Николаевич Громов, сле

сарь Анатолий Егорович 
Назаров и многих дру
гих.

Еще более ответствен
ная задача стоит перед 
нашими механизаторами 
в первом 'квартале 1977 
года. Им предстоит от
ремонтировать 12 трак
торов, 5 автомобилей и 
множество другой техни
ки. В настоящее время 
в мастерских находятся 
8 тракторов, один зерно
вой комбайн и сельхоз
машины.

Располагая хорошей 
ремонтной базой, ремон
тники и механизаторы 
хозяйства уверены в том, 
что обязательства перво
го квартала 1977 года 
будут выполнены, как и 
обещано,, к 23 февраля.

К. СКОВОРОДА, 
главный инженер кол
хоза «Красная звезда».



Повышать уровень партийного руководства
С VI пленума р&йониого комитета КПСС

3 января в зале заседаний райкома КПСС состоялся VI пленум районной 
партийной организации, в работе которого приняли участие члены и кандидаты 
в члены райкома КПСС, члены ревизионной комиссии районной партийной ор
ганизации, руководители хозяйств, предприятий и организаций, секретари пер
вичных партийных организаций. С докладом «Задачи районной партийной ор
ганизации по дальнейшему совершенствованию стиля и методов партийной ра
боты по руководству хозяйственным и культурным строительством в свете тре
бований XXV съезда КПСС» выступил первый секретарь райкома КПСС О. Б. 
Томашевский.

Из доклада 0. Б. Томашевского
Завершился первый ' год десятой пя

тилетки, сказал докладчик, который мы 
отмечаем, как год ударного труда всего 
советского народа по претворению в 
жизнь исторических решений XXV съез
да КПСС и последующих Пленумов 
Центрального Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза. Октябрь
ский Пленум ЦК КПСС, прошедший в 
обстановке единства, ленинской принци
пиальности, в духе творческого подхода 
к обсуждаемым вопросам, еще раз под
твердил возрастающую роль партии во 
всех областях коммунистического стро
ительства, убедительно показал, что 
Центральный Комитет партии последо
вательно и неутомимо осуществляет по
литический купе, выработанный XXV 
съездом КПСС.

Реализация решений октябрьского 
И976 г.) Пленума ЦК КПСС, положе
ний и выводов, содержащихся в выступ
лении Л. И. Брежнева в решающей сте
пени будет зависеть от уровня паптий- 
ного руководства хозяйственным строи
тельством, состояния организаторской и 
политической работы каждого партийно
го комитета, каждой первичной, цехо
вой партийной организации и партийной 
группы. Проводимая в этом направлении 
работа райкомом КПСС, чтервичными 
партийными организациями способствует 
повышению активности трудовых кол
лективов в выполнении планов и социа
листических обязательств.

В первом году пятилетки работники 
промышленности, транспорта, строитель
ства. сферы обслуживания района пол 
руководством первичных партийных ор
ганизаций добились определенных успе
хов в организации производства, повы
шении эффективности и качества работы. 
За одиннадцать месяцев 1976 гола реа
лизовано промышленной продукции на 
42 миллиона рублей, при плане 41 мил
лион, значительно перевыполнены пока
затели по производству валовой продук
ции. План по производительности труда 
выполнен на 103 процента, что выше 
соответствующего периода 1975 года на 
11 процентов. Автотранспортные прет- 
приятия района выполнили план на 
109,8 процента, грузооборот — на 110 
процентов. План реализации бытовых 
А'СлУг в целом по району выполнен на 
100. товарооборот — на 100,4 процента.

Строители план по генподряду выпол
нили на 118, собственными силами — на 
105, по произвол стельности труда — на 
103.4 процента. По всем этим показате
лям достигнут значительный рост в сра

внении с соответствующим периодом 
1975 года.

Однако, в работе этих отраслей на
родного хозяйства продолжают иметь, 
место серьезные недостатки и упущения. 
По-прежнему не выполняет задания по 
номенклатуре изделий завод «Автоспец- 
оборудование». Серьезную тревогу вы
зывает положение дел на Ивановском 
пенькозаводе. План одиннадцати меся
цев 1976 года на это^ предприятии по 
реализации выполнен с большим трудом, 
а квартальный выполнен только на 53 
процента, план ноября — на 60 процен
тов, допущено снижение по реализации 
продукции по сравнению с соответству
ющим периодом 1975 года. Отстает за
вод и по другим показателям, особенно 
по таким, как производительность трудя 
(99 процентов). Рост заработной платы 
опережает производительность труда, не 
выполняется план по номенклатуре.

Неудовлетворительно работал коллек
тив транспортного предприятия «Транс
сельхозтехника», который из 8 планиру
емых показателей не выполнил план по 
четырем. Не выполнен план по ряду по
казателей Невинномысской автобазой. 
Здесь очень плохое состояние техники, 
о чем свидетельствует самый низкий в 
районе коэффициент выпуска автопарка. 
В сфере бытового обслуживания хуже 
стали работать/фотообъединение «Эльб
рус», фирма «Заря», райсправка.

Серьезные недостатки имеются и в 
работе строительных организаций. Тем
пы роста объемов капитального строи
тельства не обеспечивают освоение ка
питальных вложений и выполнение ус
тановленных планов по вводу основ
ных фондов. За одиннадцать месяцев 
1976 года планы капитальных вложений 
выполнены на 81,2, а по вводу основных 
фондов лишь на 34,1 процента. По- 
прежнему на низком уровне остается 
работа на пусковых объектах. Затяги
вается реконструкция молочнотоварной 
фермы № 1 колхоза имени Остябпьской 
революции (генподрядчик МПМК), не 
выполняет планы освоения средств 
ПМК-281 «Ставропольсельхозстрой» на 
строительстве госплемптицезавола «Ку
бань» и молочнотоварной Фермы в сов
хозе «Беломечетский». Строительные 
работы на овцеплощадке в совхозе 
«Кочубеевский» выполнены с низким 
качеством. Плохо работает и РСУ, кото
рый неоправданно затянул работы на 
очистных сооружениях «Струя», жилом 
24-кваотирном доме, административном 
здании в Новой Деревне и других.

Особую тревогу вызывает положение 
дел в жилищном строительстве. За 
одиннадцать месяцев 1976 года план ка
питальных вложений в жилищное строи
тельство по району выполнен только на 
65,3 процента, освоено 1.4 миллиона 
рублей при плане 2,2 миллиона. По 
этой причине ввод, жилья выполнен на 
34,4 процента. Особенно неудовлетвори
тельно ведется строительство жилья в 
колхозах «Казьминский», «Полярная 
звезда», госплемптицезаводе «Кубань», 
ПМК-9, совхозе «Невинномысский». Не
удовлетворительно занимаются строи
тельством жилья Кочубеевское объеди
нение «Сельхозтехника», райпо, ПМК- 
281, ПДУ-1499.

Для работников сельского хозяйства 
истекший год был исключительно труд
ным. Низкая температура, дожди ска
зались на развитии полевых культур, 
затрудняли уборку урожая, заготовку 
кормов, работу в животноводстве. Но, 
несмотря на это, колхозники и рабочие 
совхозов обеспечили дальнейший рост 
производства продукции. Наметилась 
тенденция в полеводстве к стабильнос
ти, в животноводстве к улучшению ка
чества продукции. Продолжается процесс 
специализации и концентрации сельско
хозяйственного производства, но уже на 
качественно новой основе — межхозяй
ственной кооперации и агропромышлен
ной интеграции. С момента организации 
межхозяйственных объединений по от
корму крупного рогатого скота и выра
щиванию нетелей прошло всего лишь око
ло года, однако результаты говорят о 
высокой эффективности их работы.

В 1976 году хлеборобы района выра
стили с каждого гектара по 23,4 цент
нера колосовых, что на 3,4 процента 
больше, чем в 1975 году. По 321 цент
неру сахарной свеклы собрано с каждого 
гектара на всей площади. Животноводы 
колхозов и совхозов добились увеличения 
поголовья скота, маточного стада, овец 
и овцематок. Сочных и грубых кормов 
заготовлено значительно больше прош
лых лет. В социалистическом соревнова
нии добились значительных успехов жи
вотноводы колхозов «Казьминский», 
имени Чапаева, имени Ленина, племпеп- 
родуктора «Невинномысский», птицефаб
рики «Кочубеевская», совхоза «Родина».

Вместе с тем в руководстве сельским 
•хозяйством допускаются сепьезные не
достатки и просчеты. Главными из них 
является различный уровень работы, о 
чем свидетельствует пестрота п-о основ
ным показателям производства, как по 
хозяйствам, так п по производственным 
подразделениям одного и того же кол
хоза или совхоза. Например, урожай
ность зеиновых колеблется п* 5» хозяйст
вам от 10 до 3? центРёпов. В колхозе 

>«Казьминский» урожай зеиновых соста
вил 32 центнера с гектара, а в колхозе 
имени Чапаева — 23 центнера. Сяхаиной 
свеклы по Району получено по 3°1 цент
неру с гектара, а в колхозе «Красная 
звезда» — 250, имени Балахонова — 
210 центнеров. .Аналогичное положение 
и в животноводстве.

В 1976 году заложен хороший фунда

мент для дальнейшего развития сель
скохозяйственного производства, осо
бенно животноводства. Заготовлено 220 
тысяч тонн силоса, 26 тысяч тонн сена
жа, имеются концентраты, сырой жом, 
патока. Задача состоит в том, чтобы по- 
хозяйски организовать зимовку скота и 
птицы, обеспечить высокую сохранность 
животных и их продуктивность при вы
соком качестве продукции.

Следует уже сейчас позаботиться о 
подготовке к весенним работам: усилить 
темпы ремонта техники. Во многих хо
зяйствах имеет место отставание в орга
низации ремонта тракторов, комбайнов 
и других машин. Не везде проявляется 
забота о приобретении семян, удобрений, 
гербицидов и ядохимикатов. Районному 
управлению сельского хозяйства следует 
немедленно разобраться во всех этих 
делах и принять необходимые меры по 
устранению недостатков. Партийные ор
ганизации должны не формально, а на 
деле добиваться повышения качества в 
работе всех звеньев, начиная от произ
водственных рабочих и кончая админи
стративно-управленческим аппаратом.

Докладчик большое внимание уделил 
тому, как партийные организации района 
работают над претворением в жизнь 
решений XXV съезда партии. Этому дол
жны способствовать партийные собрания. 
В обстановке деловитости и принципи
альности проходят партийные собрания 
в колхозу имени Октябоьской револю
ции, совхозе «Восход», АТП-2, Октябрь
ском ремзаводе. Вместе е тем не уделя
ют должного внимания повышению роли 
партийных собраний в парторганизациях 
ПМК «Ставропольсельхозмонтаж», Ива
новском пенькозаводе, Барсуковской 
ПМК и некоторых других. В деле даль
нейшего совершенствования стиля и ме
тодов партийной работы большое значе
ние имеет улучшение контроля и про
верки исполнения директив партии и 
правительства, а также своих собствен
ных решений. В докладе были отмечены 
серьезные недостатки в работе с кадра
ми, с письмами и заявлениями трудя
щихся.

Партийным организациям необходимо 
осуществлять действенный контроль за 
работой групп народного контроля. Ме
стные Советы еще не в полной мере ис
пользуют свои права и возможности в 
руководстве производством, мирятся*  с 
недостатками в работе торговли, учреж
дений культуры, в организации меди
цинского и бытового обслуживания тру
дящихся. Большое значение в работе 
Советов имеет тесная связь депутатов с 
избирателями, выполнение их наказов, 
участие в работе постоянных комиссий. 
Следует улучшить работу по руковод
ству профсоюзными и комсомольскими 
организациями, работниками идеологи
ческого фронта, социалистическим сорев
нованием.

Сложность и многообразие задач тре
буют от партийных организаций даль
нейшего совершенствования стиля и ме
тодов партийного руководства всеми 
участками хозяйственного и культурного 
строительства, повышения качества всей 
нашей работы.

Прения по докладу открыл секретарь 
парткома совхоза «Невинномысский» 
В. Н. Сердюков. Он рассказал о том. 
как труженики хозяйства работают нал' 
выполнением задач десятой пятилетки. 
В истекшем году животноводы совхоза 
выполнили планы по сдаче государству 
шерсти, молока, снижен падеж овец и кру
пного рогатого скота, повышено качество 
молока. Партком видит свою задачу в том, 
чтобы изменить в лучшую сторону стиль 
работы отдельных руководителей и спе
циалистов, повысить поль цеховых пар
тийных организаций. В практике работы 
папткома проявляются стремление вни
мательно ’о- лизировать результаты сво
ей идеологической деятельности и поиск 
па-и повышения ее эффективности.

Звеньевая колхоза «Казьминский» 
Н. И. Кирпа в своем выступлении рас
сказала о том. каких успехов добились 
труженики второй бригады Здесь собра
но по 37,7 центнера зерновых с каждого 
гектара Урожайность сахарной свеклы 
составила 526.8 центнера с гектара. Вы

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
ращен- хороший урожай гибридной ку
курузы. Успешно завершили сельскохо
зяйственный год животноводы и меха
низаторы. В оптимальные сроки посеяны 
озимые на площади 725 гектаров, в пол
ном комплексе внесены минеральные 
удобрения под основную вспашку пол 
посевы сахарной свеклы. Для успешного 
проведения зимовки овец и скота своев
ременно проведен ремонт помещений. 
Коллектив бригады' взял обязательство 
в 1977 году все планы перевыполнить 
на десять процентов.

О том, как овощеводы совхоза «Пра
вокубанский» работают над выполнени-*  
ем программы, определенной на десятую 
пятилетку, рассказал в своем выступле
нии директор совхоза И. А. Бондарен
ко. Коллектив взял обязательство про
дать государству в текущем году 10 
тысяч тонн овощей при плане 9050 тонн.

Рабочая совхоза «Восход» Н. И. Али
фанова рассказала о том, как парторга
низация осуществляет контроль и про
верку исполнения принимаемых решений. 
Подбор и расстановка кадров стала по
стоянной заботой парторганизации, что 
позволяет повышать эффективность 
производства, качество работы.

Главный зоотехник госплемптицезаво- 
да «Кубань» А. И. Баранова останови
лась в своем выступлении на вопросах 
разработки и реализации творческих 
планов специалистами завода, связи до
стижений науки с практикой. Как парт
организация ‘завода «Автоспёцоборудо- 
вание» ведет работу по воспитанию 
дисциплины труда среди трудовых кол
лективов. рассказал в своем выступлении 
секретарь партбюро А. А. Корнуков. Во
просам дальнейшего совершенствования 
стиля и методов работы, повышения 

уровня партийного руководства хозяйст
венным строительством, воспитанием ка
дров посвятили свои выступления сек
ретарь партбюпо АТП-2 Л. С. Петунина, 
секретарь парткома колхоза «Красная 
звезда» Д. И. Мяленко, председатель 
колхоза имени Чапаева М. И. Шикунов.

По обсужденному вопросу пленум 
принял соответствующее постановление.

С информацией о паботе бюро райкома 
КПСС между V и VI пленумами район
ной партийной организации выступил 
заведующий опготделом райкома партии 
Н. Г. Фоменко.

Участники пленума заслушали сообще
ние члена райкома КПСС главного гос- 
инспектора по закупкам и заготовкам 
сельхозпродуктов С. Н. Лагутина о вы
полнении им партийных поручений.

В работе пленума принял участие за
меститель заведующего отделом орга
низационно-партийной .работы крайкома 
КПСС М. Ф. Василенко.

На штрш 
ЗНМ0В”3 

енота

Проверкой, проведен
ной районным комитетом 
народного контроля, был 
установлен неудовлетво
рительный ход зимовки 
общественного животно
водства в колхозе «По
лярная звезда» и совхозе 
«За кубанский». Так, в 

колхозе «Полярная звез
да» кормоцеха не рабо
тают. Солома не измель
чается и не сдабривает
ся, концентраты выдают
ся в сухом виде без 
дрожжевания и приме
нения бактериальных за
квасок. Допускаются 

факты несвоевременного 
перевода метелей в дой
ное стадо.

В совхозе «Закубан- 
ский» для размещения 
крупного рогатого скота 
недостает помещений, и 
800 голов находится в 

открытых базах. Ремонт 
помещений не завершен.

За допущенные недо
статки в зимовке обще
ственного животноводст
ва главный зоотехник 
колхоза «Полярная звез
да» В. М. Черномор, 

главный зоотехник сов
хоза «Закубанский» 
Н. X. Алботов и главный 
инженер этого хозяйства 
В. Н. Легких строго на
казаны.

В. МИШИН.
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В НЕДАЛЕКОМ прошлом самым 
трудным участком в колхозе «За
веты Ильича» было производство 

молока. Объяснялось это целым рядом 
объективных причин: отсутствие поме
щений, слабая кормовая база, запущен
ность племенной работы. Правление и 
партком колхоза видели эти пробелы и 
принимали необходимые меры к их уст
ранению.

В конце девятой пятилетки в 5строй 
вступили новые животноводческие кор
пуса: кормоцех, типовые хранилища для 
силоса и другие объекты. Теснее стало 
взаимодействие зоотехнической и агро
номической служб, что позволило четче 
отрабатывать структуру кормового сево
оборота, действие зеленого конвейера. 
На корм скоту стало больше высеваться 
озимого рапса, злакобобовых смесей и 
других высокоурожайных культур. Оп
ределенную роль в улучшении рациона 
играет кормоцех, где осуществляется 
измельчение грубых кормов, приготовле
ние дрожжей с использованием в раци
оне минеральных добавок.

Зооветспециалистами хозяйства прини
маются меры по улучшению структуры 
дойного стада. Согласно бонитировке, 
проведенной в минувшем году, в молоч
ном стаде зарегистрировано 45 элитных 
и более .300 первоклассных коров. На 
комплексе колхоза имени Чапаева закуп
лена партия племенных нетелей; которая 
пошла на пополнение стала. Обновля
ется оно и за счет собственных резер
вов, что дало возможность хозяйству 
успешно выполнить план выходного по
головья коров, довести его до 800 голов.

Первый год десятой пятилетки для 
животноводов хозяйства отмечен новы

ми вехами. Обсуждая документы XXV 
съезда партии, труженики ферм на ос
нове экономически обоснованных рас
четов намечали свои рубежи. Если три 
года тому назад, удой от каждой коро
вы еле превышал 2 тысячи килограммов 
молока, то в минувшем году доярки 
обещали получить его по 2350 килограм
мов. Намечалось продать государству 
1390 тонн продукции в зачете. Соревно
вание животноводов проходило под де
визом «Десятой пятилетке — эффектив
ность и качество». Хорошо потрудился

коллектив первой фермы, возглавляемый 
Алексеем Кузьмичом Смоленским. От 
каждой коровы здесь получено по 2695 
килограммов молока. А в целом по хо
зяйству надой от коровы составил 2610 
килограммов.

Победителями в соревновании вышли 
доярки Алла Мошкина, Татьяна Дмит
риенко, Валентина Шилова. Щедро де
лятся опытом с молодежью, являются 
примером в работе Любовь Захаровна 
Тихонова, Лидия Антоновна Танич, Ма
рия Афанасьевна Дзюба. Работники 
молочного животноводства досрочно вы
полнили годовую программу по реали
зации продукции, сверх нее государство 
получило более 100 тонн молока.

В начале минувшего года неладилось 
дело с качеством молока. Этот вопрос

неоднократно обсуждался на собраниях 
животноводов. Со стороны правления и 
специалистов был усилен контроль. 
Благодаря принятым мерам до 80 про
центов продукции продано высокими 
сортами.

Готовясь к зимовке, коллективы ферм 
столкнулись с рядом трудностей. Воз
росшая численность поголовья крупного 
рогатого скота потребовала дополни
тельных помещений. Кое-где пришлось 
уплотнить площади, но это мы считаем

временным явлением. Сочные . корма 
перед постановкой скота на стойловое 
содержание мы передали на хранение 
ответственным лицам. В связи с затя
нувшимися полевыми работами осенью 
не было возможности подвезти грубые 
корма к местам зимовки. Теперь прихо
дится наверстывать упущенное.

В настоящее время суточный рацион 
коров состоит из 9—10 кормовых еди
ниц. Выдается измельченная солома, 
жидкие концентраты, свекловичный 
жом, силос и 70 граммов карбамида. 
Коровы находятся в хорошем состоянии. 
В первом квартале растелится до 25 про
центов коров — это даст право рассчи
тывать, что темпы производства и реа
лизации молока будут не ниже прошло
годних. На это настроены сейчас ра
ботники молочного животноводства, на-

НЕ СНИЖАЯ ТЕМПОВ

мечающие рубежи на второй год пяти
летки.

Определенный вклад в фонд первого 
года пятилетки внесли овцеводы хозяй
ства. С каждой овцы было получено по 
5,1 килограмма шерсти в физическом, или 
по 6,4 — в зачетном весе. Это самый 
высокий настриг в районе. Вместо 50, 
государству продано 64 тонны шерсти. 
Высокий класс в работе показала брига
да старшего чабана Ивана Григорьеви
ча Гавриленко. Долгое время вместе с 
ним работает его супруга Таисия Ми
хайловна. В их отаре элитные овцематки. 
От каждой сотни было отбито по 106 
ягнят, а настриг шерсти с овцы составил 
по 6,3 килограмма.

Бригада Василия Степановича Заца- 
ринного ухаживает за валухами, с каж
дого из ' них настрижено по 7,8 килог
рамма шерсти в зачетном весе. С этого 
года наше хозяйство будет племенным. 
В маточных отарах 5 тысяч овец. В двух 
отарах планируется зимнее ягнение, ко
торое начнется во второй декаде января. 
К своей страде чабаны хорошо подгото
вились, оборудованы тепляки, приведен в 
порядок инвентарь, создан необходимый 
резерв кормов.

Как и работники молочного животно
водства, овцеводы полны решимости не 
снижать темпов в работе, и во втором 
году пятилетки взять более высокие 
рубежи.

В. БЕЗРОДНИЙ, 
главный зоотехник колхоза

/ «Заветы Ильича».

Идет ремонт техники

УЗЛОВЫМ МЕТОДОМОБРАЩЕНИЕ меха
низаторов и ремонт
ников Предгорного 

района, призвавших сво
евременно и качественно 
провести ремонт сельско
хозяйственной техники, 
сразу нашло поддержку 
и сторонников в коллек
тиве мастерских колхоза 
имени Балахонова. На 
собрании, посвященном 
обсуждению инициативы 
предгорненцев, балахо- 
новцы дали слово завер
шить ремонт тракторов 
досрочно. Слово свое 
ремонтники с честью 
сдержали. За несколько 
дней до новогоднего 
праздника в колхозе бы
ло отремонтировано 24 
трактора: 19 — в мас
терских и 5—в «Сель
хозтехнике».

Способ ремонта у ба
ла хоновцев — узловой. 
Но время от времени к 
работе в мастерских при
влекаются опытные трак
тористы. В четвертом 
квартале отлично спра
вился с работой по сбор
ке кареток ходовой части 
гусеничных тракторов 
колхозный тракторист 
Анатолий Аркадьевич 
Иванов. Другой замеча
тельный тракторист кол
хоза — Анатолий Алек
сандрович Крафт — за
нимается в настоящее 
время ремонтом трак
торных двигателей.

Ежемесячно в коллек
тиве подводятся итоги 
социалистического сорев
нования ремонтников. В 
декабре первенство сре
ди токарей завоевал 
Константин Захарович 
Макушкин. Задание пос
леднего месяца первого 
года десятой пятилетки 
Константин Захарович 
выполнил с хорошим ка
чеством на 134 процента. 
Еще 20 декабря он уже 
работал в счет марта 
1977 года.

В соревновании среди 
слесарей, газоэлектро- 
с варщиков и кузнецов 
победил молодой свар
щик комсомолец Михаил 
Кизим, выполнивший де
кабрьское задание с от
личным качеством на 177 
процентов. Всего третий 
год после . окончания Не
винномысского ГПТУ 
№ 13 работает Михаил 
в мастерских. Но уже 
известен он всему райо
ну. В прошлом голу, в 
день рождения Ленин
ского комсомола, Миха
ил Кизим принял учас
тие в конкурсе молодых 
и завоевал на нем звание 
«Мастер — золотые ру
ки».

Большое внимание уде
ляется в коллективе на

ставничеству. Совсем не
давно регулировщик топ
ливной аппаратуры Ни
колай Иванович * Цыбен
ко обучил тонкостям 
своей профессии комсо
мольца Алексея Секти- 
менко. Для Алексея спе
циальность регулировщи
ка топливной аппаратуры 
— вторая. С неменьшим 
успехом он работает на 
токарной станке. Щедро 
делится своими знания
ми и навыками с учени
ком Анатолием Полян
ским токарь Валерий 
Иванович Попов. А ком
сомольца Ивана Верзу- 
нова обучил токарь Ма- 
кушкин—тот самый Кон
стантин ' Захарович, ко
торый стал победителем 
соцсоревнования в де
кабре.

Балахоновцы имеют 
неплохую базу для ре
монта как колесных, так и 
гусеничных тракторов. 
Мастерские колхоза ос
нащены кран-балкой и 
гидравлическим прессом, 
пневматическим молотом 
в кузнечном цехе и стен
дом разборки и сборки 
кареток в кареточном, 
современными станками 
в токарном цехе и элек
трическим стендом для 
разборки и сборки дви
гателей в моторном це
хе.

В четвертом квартале 
прошлого рода мы зани
мались ремонтом в ос
новном гусеничных трак
торов. Это позволило 
создать предпосылки для 
успешного выполнения 
плана первого квартала 
второго года пятилетки, 
когда нам предстоит 
своими силами отремон
тировать 17 стальных бо
гатырей. Учитывая это, 
ремонтники обязались 
выполнить квартальный 
план не к первому апре
ля, то есть к концу квар
тала, а на месяц раньше. 
Пять тракторов, которые 
сейчас стоят в мастер

ских, скоро выйдут отре
монтированными.

Во втором году пяти
летки нам хотелось бы 
изжить все те недостат
ки, которые прежде пре
пятствовали еще лучше
му ходу работ. Так, хо
телось бы, чтобы район
ное объединение «Сель
хозтехника» улучшило 
систему гарантированно
го снабжения хозяйств 
запасными частями. Ведь 
до сих пор даже отказ 
на ту или иную деталь 
приходится ждать не ме
нее трех дней.

В самом нашем кол
лективе ремонтники стре
мятся совершенствовать 
методы и организацию 
работы, грамотнее экс
плуатировать станки и 
оборудование.

В случае необходимо
сти ремонтники готовы и 
впредь выполнять даже 
такую, экономически не 
выгодную для нас рабо
ту, как реставрация лен
ты остановочного тор
моза гусеничного трак
тора или нижней втулки 
цапфы трактора «МТЗ- 
50», то есть работу, на 
которую каждый заня
тый в ней ремонтник за
трачивает по восемь ча
сов. но выполняем мы ее 
с качеством, не хуже за
водского.

Короче говоря, ремонт
ники, а постоянный их 
штат насчитывает более 
двадцати человек, гото
вы ознаменовать год 60- 
летия Советской власти 
новыми трудовыми побе
дами и эти победы по
святить юбилею Великого 
Октября.

И. ИВАНЮК, 
и. о. заведующего мас
терскими колхоза име

ни Балахонова.
На снимке: у токарно

го станка комсомолец 
Анатолий Полянский и 
его наставник Валерий 
Иванович Попов.

Фото П. Брязгуна.

Для урожая-77
СТАВРОПОЛЬСКИЙ 

КРАЙ. В совхозе «Пет
ровский» к весеннему 
севу приготовлено 1600 
центнеров семян первого 
класса, половина из них 
страховой запас.

За годы девятой пяти
летки в совхозе «Петров
ский» урожайность зер
новых культур возросла 
на 6,5 центнера.

НА СНИМКЕ: в Пет
ровской районной се
менной инспекции. 
Агроном-семеновод сов
хоза Николай Синица бе
седует с техником-лабо
рантом Екатериной По- 
ляничко (слева) и стар
шей лаборанткой Лиди
ей Григоровой.

Фотс| К. Тарусова. 
(Фотохроника ТАСС).

Сделано за год
Славно поработали в первом году десятой пятилетки 

работники Левобережного спецотделения «Сельхозтех
ника». На поля нами было вывезено только органических 
удобрений 377 тысяч тоня, из которых 285 тысяч тонн 
внесены в почву своими силами.

Д. ВОВЧЕНКО.

ФУНДАМЕНТ УРОЖАЯ
На дворе трескучий 

мороз, обжигает ветер, 
а у овощеводов совхоза 
«Правокубанский» забот, 
хоть отбавляй. Необхо
димо привести в порядок 
тепличное хозяйство. 
Ранние огурцы лучше 
себя чувствуют и быстрее 
поспевают под двойным 
слоем пленки. Часть теп 
лиц уже одета двойным 
покрывалом. Механиза
торы подвозят биотоп
ливо, землю. Медлить с 
этими работами нельзя 
потому как в ближайшие 
дни необходимо будет 
начинать высадку огур
цов. Рассада их посеяна 
в два тура, 7—8 декабря

и в конце месяца. Всхо
ды дружные, на растени
ях уже образовалось по 
2 листочка.

Хорошо подготовлены 
парники. Они заправле
на биотопливом и зем
лей, имеются маты для 
укрытия рам. Здесь ско
ро начнется высев семян 
ранней кайусты. В нас
тоящее время в совхозе 
разрабатываются усло
вия социалистического 
соревнования и обяза
тельства на второй год 
пятилетки.

Ю. БЕКЕТОВ, 
главный агроном сов
хоза «Правокубанский»

ПЧЕЛЫ 
СПАСЕНЫ

Погодные условия минувшего 
года были неблагоприятными 
для всех отраслей сельского хо
зяйства. ^Отрицательно сказались 
они и на пчеловодстве. В колхозе 
«Полярная звезда» на протяже
нии всего сезона пасека была в 
запушенном состоянии. Усугуби
лось положение минувшей осенью.

Как говорится, спустя рукава ра
ботали пчеловоды И. Ф. Казьмен- 
ко и Н. Д. Павлий. Пчелосемьи по 
сути дела оказались на грани ги
бели.

Старший зоотехник райсельхоз- 
управления по пчеловодству Алек
сандр Иванов’ич Овсянников в 
срочном порядке вызвал лучших

пчеловодов: из колхоза имени Ба
лахонова — Ф. И. Ульянченко, из 
колхоза «Заветы Ильича» — П. Н. 
Назаренко и из Невинномысско
го мехлесхоза — П. Д. Овсяннико
ва. Эта группа и прибыла на пасе
ку «Полярной звезды». Она произ
вела проверку пчелосемей,пересе
лила их в теплое помещение, вы

дала необходимую подкормку. 
И пчелы были спасены.

Руководство колхоза «Полярная 
звезда» выразило искреннюю бла
годарность старшему зоотехнику 
А. И. Овсянникову и пчеловодам 
за бескорыстную помощь.

М. ПЕТРОВ,

6 января 1977 г. Звезда Прикубанья 11шшшшшиишпшши1ишишишицшшшпшшшишшишшшш1шш1 3 схз.

у На животноводческих фермах.



ВОРОБЬЕВ
большую библиотеку необходимо. И в

Иван Семенович
БОГАТСТВО райкомасекретарем

Компасом на этом пути будут книги.

Вот почему мы завидуем малень-
только

без них обеднеет детство.вовремя

благоустройства.его

ДЕЛО
ОБЩЕЕ

ждать

виновных

иЛ. БЕРНАСКОНИ.

(ТАСС).

партия. Его работа пред
седателем райисполкома,

тенистые 
сколько 
цветов.

ты, то порядка 
долго придется. 

Оставлять

А такие утраты невосполнимы. Вот по
чему надо помочь детям не терять дра
гоценного времени. Ведь книги учат 
не только думать, но и чувствовать.

книги 
эту

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО

книгу наизусть, а берешь в руки, пере
читываешь и почти всякий раз находишь 
в ней нечто новое. И если вы увидите, 
что ваш ребенок снова взялся за уже 
прочитанную книгу, радуйтесь: к нему 
приходит прекрасная потребность — чи
тать. Значит, он учится читать не толь
ко глазами, но интеллектом, душой.

тая. Пытались ли вы тоже ] 
книгу, которую читает сейчас 
или дочь, обсудить ее вместе? 
успели, поторопитесь, и ваш 
быть может, раскроется перед

Невозможно назвать все книги, став
шие спутниками нашей жизни. И не в 
этом суть. Главное, не упустить мгно
вение и прочесть эти прекрасные книги

а в конечном счете 
работоспособность.

Современные дети рассуждаю! о дос
тижениях науки и техники, разбираются 
в текущих событиях. Но много ли они 
Знают стихов? Правда, лет с 13—14, как 
правило, начинается увлечение поэзией. 
Таков возраст, таков его душевный на
строй. И это прекрасно. Не надо в этот 
момент отвлекать ребят от книги.

прочитать 
ваш сын 

1 Если не 
ребенок, 

вами с

ветви ивы, 
каштаны. А 
здесь разных

ней прежде всего должны быть 
любимые. Кажется, уж знаешь

ким читателям, которым еще
предстоит открыть для себя Пушкина и 
Шекспира, Чехова и Горького, — гово
рит писатель Анатолий Алексин, один 
из инициаторов замечательного детского 
праздника «Книжкина неделя». Этот 
традиционный всесоюзный праздник, ко
торый проходит в больших городах и 
дальних селениях, свидетельствует о том, 
что ребята любят, ценят и знают книгу. 
С .другой же стороны он раскрывает и 
некоторые наши просчеты в воспитании 
культуры чтения, умения читать.

Многое сделали дорож
ники и коллектив ком
мунальных предприятий. 
Украшает районный 
центр улица Октябрь
ской революции, своим 
убранством похожая на 
проспект. Даже в осенне- 
зимнее время она прив
лекает к себе внимание 
зеленым нарядом. А вес
ной становится еще 
краше. Ее украшают 
русские березы, склонив
шие до самой земли свои

Но, к сожалению, при
ходится еще видеть и 
обратную картину. Сто-

Наша книжная сокровищница огромна 
и принадлежит она всем и каждому. Со 
временем дети сделают в ней свои на; 
ходки и открытия, которые дадут им 
новые знания и впечатления, воспитают 
глубокие красивые чувства, помогут 
лучше понять историю и современность. 
Умный, серьезный, своевременный совет 
родителей — самый верный путь к ов
ладению этим бесценным богатством.

Особенно красивы кав
казские розы. Хорош и 
сельский парк. Он явля
ется лучшим местом от
дыха тружеников села.

Много труда затрати
ли сельчане, украшая 
улицу имени Ленина. На 
ней высажены сосны и 
ивы. Большинство жите
лей на своих участках и 
улицах, прилегающих к 
ним, высаживают деко
ративные и фруктовые 
деревья и хорошо уха
живают за ними. И все 
мы этому радуемся. Все 
это благоприятно сказы
вается на нашем настрое
нии, придает брдрость,

Отец подарил в день рождения сыну . 
книжку. А тот был разочарован, но 
чтобы не огорчать отца, сдержанно по
благодарил его. Родители недоумевали: 
почему сын не рад подарку? И было 
им невдомек, что книга —подарок осо
бый, требующий определенной подготов
ки. Начинается эта подготовка с того 
возраста, когда малыш вдруг впервые 
увидит яркую картинку в книжке и про
лепечет: «Почитай!» С этого мига нач
нется самое прекрасное в жизни расту
щего человека — путь к познанию мира.

Но что читать? В детстве каждый из 
нас прошел «школу» Чуковского, Мар
шака, Барто, Гайдара, Кассиля. Мы сме
ялись, наслаждаясь озорным Марком 
Твеном, сражались с несправедливостью 
вместе со странствующим рыцарем Дон- 
Кнхотом... Так пусть они станут друзь
ями и наших детей.

Книга должна властвовать в доме, — 
так говорил замечательный советский 
педагог В. А. Сухомлинский. Это не 
значит, конечно, что полки должны ло
миться от книг.. Но иметь хотя бы не-

Чтение само по себе факт положи
тельный: оно рождает стремление удов
летворить возникшую духовную жажду. 
Но часто ли, продолжает писатель, ро
дители задаются вопросом: «Что ты чи
таешь, сын?». Как свидетельствуют анке
ты, сегодняшних подростков больше 
всего интересуют приключения и фанта
стика. В этом литературном жанре есть 
немало первоклассных книг — они будят 
мысль, будоражат воображение, рожда
ют стремление быть ловким, мужествен
ным, сильным. Но именно ли этим при
влекла книга вашего ребенка? Не при
влекла ли юного читателя лишь внешняя 
занимательность сюжета? Если так, он 
многое теряет, почти ничего не приобре-

во всем этом безнаказан
ными нельзя. Есть же 
ряд законодательных 
документов, позволяю
щих организациям при
нять принудительные ме
ры воздействия. Такое 
продолжаться не может, 
этому необходимо поло
жить конец и превратить 
эту широкую, обеспечен
ную водой улицу, в об
разцовую.

П. ЗАХАРЕНКО, 
селькор.

новой, неожиданной стороны и вам, 
возможно, станут понятнее многие его 
поступки, над которыми еще вчера вы 
ломали голову.

неприятное зрелище и 
возле других домовладе
ний. По этой улице те
чет ключевая вода, ко
торая дает живость все
му, когда ее правильно 
используют. Но здесь она 
приносит много бед шос
сейной дороге,, по которой 
временами даже прекра
щается движение тран
спорта.

Вместо того, чтобы 
каждому владельцу до
мостроения перед своим 
участком следить за со
стоянием русла канавы, 
они устраивают своего 
рода пруды для гусей и 
уток, сбрасывая при этом 
туда всевозможный 
хлам. В результате эта

Великой Отечественной 
войны, много внимания 
уделял воспитанию моло
дежи.

Родина высоко оцени
ла труд Ивана Семено
вича Воробьева, награ
див его орденами Крас
ной Звезды, «Знак Поче
та», Трудового Красного 
Знамени и пятью меда
лями.

Светлая память о$ 
Иване Семеновиче на? 
всегда сохранится в на
ших сердцах.
депутатов трудящихся.

По-разному дети относятся к книге. 
Одни читают . запоем, других не заста
вишь взять книжку в руки. Заставить— 
не в этом ли самая грубая ошибка ро
дителей, стремящихся привить любовь 
к чтению? Не лучше ли для начала рас
сказать о книжке или начать читать, ос
тановившись на самом интересном? Или 
вместе отправиться в библиотеку и по
рыться в книгах (сейчас, как правило, 
к ним свободный доступ) и ненавязчиво 
поговорить о том или ином произведе
нии и писателе, о том, что самого пора
зило или привлекло когда-то? Или рас
смотреть иллюстрации — ведь нередко 
именно они вызывают интерес начинаю
щего читателя.

'КПСС, директором сов
хоза, директором СПТУ 
№ 8, директором Овеч- 
кинского элеватора от
личалась деловитостью, 
творчеством, партийной 
принципиальностью.

Перейдя на пенсию, 
Иван Семенович продол
жал трудиться на Овеч- 
кинском элеваторе, где 
он проработал последние 
15 лет своей жизни. Иван 
Семенович — участник

Исполком райсовета

живительная влага вме
сто пользы приносит 
вред — она разрушает 
шоссейную дорогу. По
рой здесь может про
ехать только трактор. И 
никому до этого безобра
зия нет дела.

А ведь на этом участке 
есть депутат сельского 
Совета и другие заинте
ресованные организации. 
По этой дороге беспре
рывно ездит транспорт 
колхоза имени Октябрь
ской революции и плодо- 
совхоза «Западный». Но 
самые заинтересованные 
в этой улице — это лю
ди, которые здесь про
живают. Если они сами 
не будут следить за ее 
состоянием, не наведут 
порядок каждый около 
своего двора и, особен- 
бенно, будут продолжать 
выносить свой мусор со 
двора в канаву и кюве-

4 января 1977 года на 
65 году жизни трагиче
ски погиб член КПСС 
Иван Семенович Во
робьев. Всю свою жизнь 
Иван Семенович отдал 
делу служения Родине. 
Начав свою трудовую 
деятельность с 13 лет, 
он прошел большой и 
сложный путь от батра
ка до руководителя 
предприятия.

Иван Семенович тру
дился на многих участ
ках производства, куда 
направляла его наша 
Бюро райкома КПСС. 

\Из редакционной

ЖИТЕЛИ села Кочу
беевского любят 

| свое село и боль- 
! шинство тружеников де- 
! лают все возможное для

Советы родителям ЧААЛАААЛЛА

БЕСЦЕННОЕ

ит побывать на улице 
Балахонова, и хорошее 
настроение, если оно у 
вас было, сразу же ис
портится. Перед вами от 
начала и до конца улицы 
виднеются выкорчеван
ные яблони, которыми за
громождена улица, осо
бенно Между 80—120 но
мерами домов. Около 
двора № 35 лежат бере
зовые бревна, у дома 
№ 68 куча лесоматериа
ла, а против дома № 89 
сложены дрова. Такое 

это

Товары— народу
Промышленные предприятия и подсобные промыс

лы изготовляют много изделий хозяйственно-бытового 
назначения. Лучшие их образцы экспонируются в 
Москве на постоянной ассортиментной выставке хо
зяйственных товаров «Росглавкоопхозторга».

На снимке слева: дачная мебель Ципьинской фаб
рики плетеных изделий (Татарская АССР).

На снимке справа: набор посуды для рыбака — 
эмалированные кастрюли и кружки Новосибирской 
конторы «Росхозторга».

Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).

К сведению руководителей предприя
тий, колхозов, совхозов, председателей 
комитетов профсоюза и граждан!

КОЧУБЕЕВСКИЙ ФИЛИАЛ 
НЕВИННОМЫССКОГО БЮРО ПУТЕ
ШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ

ОРГАНИЗУЕТ

любителей путешествий совершить увле
кательную поездку на туристском поез
де по следующим маршрутам:

ДОНЕЦК-СЕВАСТОПОЛЬ- КЕРЧЬ 
— с 20 по 24 января 1977 года. Стои
мость 42 рубля.

В стоимость путевки входит: прожи
вание, проезд в оба конца, экскурсион
ное обслуживание.

В города - герои:
НЕВИННОМЫССК — ХАРЬКОВ — 

ОРЕЛ - МОСКВА - ЛЕНИНГРАД— 
ВЫБОРГ — РОСТОВ — НЕВИННО
МЫССК. С 23 февраля по 4 марта 1977 
года. Стоимость 105 рублей.

В стоимость путевки входит: питание 
в вагоне-ресторане, проезд в купирован
ных вагонах, экскурсионное обслужи
вание.

Принимаются коллективные и инди
видуальные заявки.

НАШ АДРЕС: ул. Титова, 21. Теле
фон 1-85.

6-4

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

газоэлектросварщики, знающие монтаж 
водяного отопления, столяры IV—V 
разрядов.

ПРИНИМАЮТСЯ ЗАКАЗЫ 
от населения района: на ремонт и стро
ительство домов, облицовку стен сили
катным кирпичом и кровельным железом, 
монтаж водяного отопления, изготовле
ние памятников мозаичных 3-х видов, 
гробниц, цветочниц, оград металлических, 
сетки металлической оцинкованной с 
ячейкой 35x35 мм и 50x50 мм.

ЗА СПРАВКАМИ ОБРАЩАТЬСЯ: 
с. Кочубеевское, ул. Вольная, 1, и г. Не
винномысск, ул. Фрунзе, 222.

10-2

Исполком Заветненского сельского 
Совета выражает глубокое соболезно
вание Нине Александровне Воробьевой I 
по поводу трагической смерти ее му
жа, члена исполкома сельского Совета |

ВОРОБЬЕВА
Ивана Семеновича.

твпнмшмнамннмшнтпвнванмияш
Коллектив Овечкинского элеватора 

| извещает о трагической смерти глав- 
I ного экономиста

ВОРОБЬЕВА
Ивана Семеновича

| и выражает соболезнование семье и
I близким покойного.
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